

Mefistofelerías

Por Alfredo Margenat R.

En el discurso que pronunciara en el mitin del Partido Popular Democrático celebrado la noche del sábado frente al Capitolio Insular, y al cual asistieron miles de personas, el doctor Antonio Fernós Isern estuvo acertadísimo al definir la Oposición, como la actitud negativa de unos hombres ante la

actitud positiva de otros hombres, que luchan por el progreso y la liberación de un pueblo que camina a pasos agigantados hacia la conquista de sus derechos por largo tiempo conculcados por las fuerzas económicas del privilegio y la explotación.

De un lado—apuntó el doctor Fernós Isern—la actitud negativa de los que se autointitulan opositonistas, porque se oponen a la justicia del Pueblo; y del otro la actitud positiva del Pueblo y sus líderes que forcejean por la justicia que honradamente le corresponde al Pueblo explotado y sufrido.

¿Oposición a qué?

A que el pueblo trabajador gane salarios justos y decentes; a que el campesino participe de los beneficios del cultivo de la tierra y posea un pedazo de ella para enciavar su casita, y vivir libre de las angustias de un pasado cruel y vejaminoso.

¿Oposición a qué?

A que el Gobierno siga estimulando con hechos la industrialización del país; a que las grandes empresas de servicio público controladas por absentistas sigan pasando a manos del Pueblo; a que se continúe la eliminación de arrabales, mediante el establecimiento de caseríos decentes en barriadas modernamente urbanizadas con adecuados servicios de agua, luz y alcantarillado.

¿Oposición a qué?

A que se elimine la esclavitud



Doctor FERNOS ISERN

económica, y se dé un tajo a un sistema inicuo de injusticias sociales.

¿Oposición a qué?

A todas las leyes cristianas forjadas, aprobadas y echadas a caminar por el Partido Popular Democrático.

¿Oposición a qué?

Al adementamiento de la política del país.

Al orden.

A la paz.

Al progreso.

Al derecho.

Al bienestar.

A la solidaridad puertorriqueña.

A la unidad del pueblo.

Al amor, la justicia y la libertad.

¿Oposición a qué?

A que sigan decapitándose las prácticas privilegiadas y vergonzantes de una politiquería gansteriana.

¿Oposición a qué?

A que los padres de familia tengan trabajo para poder llevar un pedazo de pan a sus hijos.

¿Oposición a qué?

A que haya más escuelas, más hospitales, más hogares baratos y decentes para la gente pobre de nuestro país.

Se oponen a todo eso y a algo más. Se oponen por crueldad, por egoísmo, por desfachatez, por vicio, por irresponsabilidad.

¿Es o no es la Oposición un movimiento negativo, tremendamente negativo, horrorosamente negativo, diabólicamente negativo, como lo denunciara valientemente el doctor Fernós Isern. Claro que lo es. Tan es así, que los mismos

que componen la Oposición se opo-

nen como fieras a ellos mismos, y no se oponen a DIOS, porque esta gente no tiene DIOS... ¡Hace tiempo la Oposición lo mató por hambre en el cañaverat!

10-18-44